# S<sub>A</sub>

# 北極だよ



具塚市立北小学校 貝塚市北441 TEL422-0173 FAX 兼423-3070 2019年8月26日

| 日   | 曜日 | 8・9月の行事予定            |
|-----|----|----------------------|
| 26  | 月  | 始業式 12:05下校          |
| 27  | 火  | 給食開始 45分×4時間 13:25下校 |
|     |    | 1年読み聞かせ              |
| 29  | 木  | 学校水泳                 |
| 31  | 土  | PTA実行委員会 PTA地区委員会    |
| 3   | 火  | 集金振替日                |
| 4   | 水  | 2年読み聞かせ              |
| 5   | 木  | 児童委員会 1~4年生14:40下校   |
| 1 1 | 水  | 5年読み聞かせ              |
| 1 2 | 木  | クラブ 5年モアレ検査          |
| 1 4 | 土  | ふれあいルームお月見の会         |
| 18  | 水  | 4年人権教室 3年校内研究授業      |
| 1 9 | 木  | クラブ                  |
| 2 0 | 金  | 北フェス前日準備             |
| 2 1 | 土  | PTA北校フェスタ            |
| 2 4 | 火  | 秋の交通安全指導 火災避難訓練      |
| 2 5 | 水  | 秋の交通安全指導 2年校内研究授業    |
| 2 6 | 木  | 秋の交通安全指導 クラブ         |
| 2 7 | 金  | 秋の交通安全指導             |

### 8・9月の下校時刻変更

8月27日(火)短縮授業のため

13時25分下校

9月18日(水)校内研究授業のため

3年1組 14時40分下校

その他 13時25分下校

9月25日(水)校内研究授業のため

2年1組 14時40分下校

その他 13時25分下校

# 感田神社盆踊り

8月10日(土)、11日(日)、感田神社で盆踊りが開催されました。北小学校 PTA からは、役員、有志の方による輪投げの夜店を出店しました。また、貝塚三夜音頭には、地域伝統文化クラブの児童有志が参加しました。踊ったり、太鼓を叩いたり、櫓の上で音頭などにより、ホース・二下音頭など際により、



## ~校長室から~ 新い環境の下で2学期スタート

長かった夏休みも終わり、いつもより1週間早く2学期がスタートしました。夏休みの間、幸いにも大きな事故等の報告もなく無事に過ごせたこと、大変うれしく思います。これも各ご家庭において適切なご指導ご配慮をいただいたからだと、改めて保護者の皆さま、地域の皆さまに感謝いたします。

1 学期途中から始まったエアコン設置工事も無事終わりました。また、願泉寺側の 防球ネットも増設されました。暑さの厳しい中、たくさんの人たちのおかげで完成し ました。ありがとうございました。大切に使っていきたいと思います。

2 学期は一番長く、学習面でも内容の多い学期です。修学旅行や校外学習、音楽会 など学校行事もたくさんあります。それらを通して子どもたちが大きく成長し充実し た学校生活が送れるよう心を込めた指導をすすめていきたいと考えています。

まだまだ暑さの厳しい日が続きそうです。ご家庭や地域におかれましても、健康面には十分注意していただくとともに、引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

### 5年 宿泊学習

7月17日(火)、18日(水)、5年生は宿泊学習で府立少年自然の家に行ってきました。当初は天候が危ぶまれましたが、無事に晴れの日用のプログラムで実施することができました。子どもたち全員がいろいろな担当に分かれ、しおりを作ったり、キャンプファイヤーや朝のつどいを進行したりしました。自然に親しみ、友だちとの思い出をつくりました。





### 水泳教室

7月23日(火)~24日(水)、水泳教室を実施しました。22日も予定していましたが、残念ながら悪天候のため中止しました。泳カ別に少人数のグループに分かれて練習しました。



### なかよし宿泊学習

7月25日(木)、26日(金)、貝塚市内の 支援学級を対象としたなかよし宿泊学習があ りました。北小学校からも、たんぽぽ学級のな かまが参加しました。各校が用意した室内遊 び、カレー作り、キャンドルサービス、花火な どをして、他校のなかまと交流しました。



# エアコンが設置されました

1学期途中より行っていた普通教室のエアコン 設置工事が完了しました。子どもたちの健康に留 意し、快適な環境で集中して学習にとりくめるよ う、2学期よりエアコンを運用いたします。

